

Bientôt après, elle revint. Son père, la voyant, s'écrie : — "Auras-tu bientôt fini d'entrer et de sortir ?

— J'ai encore un plaisir à vous demander. Je voudrais mettre cette prière dans mon livre. Ayez la bonté de me l'écrire en caractères bien lisibles, et de m'en épeler toutes les syllabes en les écrivant afin que je les grave dans ma mémoire.

Le père tomba dans le piège, et, désireux de se débarrasser des importunités de l'enfant, il s'empressa d'écrire la prière, prononçant toutes les syllabes à mesure qu'il écrivait.

Quand il eut fini, Cécile lui sauta au cou en lui disant :

— Ah ! papa que je suis heureuse ! Le missionnaire a dit au sermon que tous ceux qui diraient cette prière trois fois gagneraient leur mission. Or, vous venez de la dire trois fois, par conséquent, vous allez gagner la mission !

Le père, ému jusqu'aux larmes, ne dit rien, mais il fit de sérieuses réflexions, et, la grâce de Dieu aidant, le jour de la clôture on le vit s'agenouiller à la Table sainte. (*Gerbe d'honneur*).

## Assomption.

Fille du roi, sort du tombeau,  
Déjà les fleurs en embaument la pierre,  
Et ton linceul, sous un lambeau,  
N'oserait pas recouvrir ta paupière.  
Là-haut, ton Fils, à son retour,  
Ouvrira les portes éternelles,  
Va régner à ton tour !  
Les anges volent à l'entour,  
Gagnent le ciel sur le vent de leurs ailes.